

Gute Wünsche für das neue Jahr

Allen Fleiner Bürgerinnen und Bürgern wünschen wir ein gutes Jahr 2023, vor allem Gesundheit und die Gabe, Wichtiges von Unwichtigem trennen zu können. Wir wünschen uns allen Kraft für die Herausforderungen, die auf uns warten, und Zuversicht für eine bessere, friedvolle Welt. Mögen unsere Begegnungen, unsere Gespräche, unsere Bereitschaft für Kritik und Veränderungen unser Miteinander stärken.

Einladung der SPD AG 60 plus zum Treffen am 13. Januar 2023

Zum ersten Treffen im neuen Jahr lädt die *SPD AG 60 plus Heilbronn Stadt & Land* ein auf **Freitag, den 13. Januar 2023, Beginn 14:00 Uhr** in die **Gaststätte Jahnheide am See, Viehweide 20, 74080 Heilbronn-Böckingen** (Sportheim der TG Böckingen)

Referent: **Dieter Ackermann**, Leiter der Außenstelle Heilbronn des Vereins „WEISSER RING“

Thema: die Arbeit des Vereins „WEISSER RING“

Der Referent wird die Aufgaben und die Arbeit der ehrenamtlichen Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen des **WEISSEN RINGS** vorstellen.

Anmeldungen bitte an sieghart.brenner@t-online.de oder unter der Telefonnummer 07130-402408

Traditionelle Neujahrswanderung der Fleiner SPD

Am vergangenen Sonntag sind wir mit unserer alljährlichen Wanderung rund um Flein ins Neue Jahr gestartet. Danke an Maria Schirmeister für die Planung.



Neujahrswanderung rund um Flein am 08.01.2023

Ausblick auf 2023

Wir bemühen uns, jede Woche in den Fleiner Nachrichten präsent zu sein, über unsere Arbeit als Fleiner SPD mit unseren überörtlichen Arbeitsgruppen, über unsere Organisationsstrukturen, über Pläne, Vorhaben, Inhalte zu berichten. Vor dem Hintergrund eines in Europa tobenden Angriffskrieges müssen unsere Gedanken auch nichtig wirken, dessen sind wir uns bewusst. Aber wir wissen auch, dass wir für uns und für unsere Mitmenschen Mutmacher sein wollen in dem Spannungsfeld zwischen Genießen und Leiden, Wahrnehmung der Krisen in der Welt und Konzentration auf eigene Kräfte und v.a. auf eigene Kraftquellen. Hemmungsloses Genießen wird genauso wenig Zukunft haben wie Versinken in unendlicher Trostlosigkeit. In diesem Spannungsverhältnis zwischen Wirklichkeit vor Ort, Kenntnis der politischen Lage in der Welt und Bewusstsein einer von Menschen gemachten Klimakatastrophe bewegen wir uns - stets mit dem Blick auf das, was wir unmittelbar in unserem Umfeld beeinflussen und verbessern können.

Heidi Scharf-Giegling
Pressesprecherin der Fleiner SPD